



4/10 JAから 補助教材贈呈

JAバンクを通して庄内みどり農業協同組合（代表理事組合長 阿部茂昭氏）から本市に小学校高学年用の補助教材として「農業とわたしたちの暮らし」児童用1,160冊、教師用49冊が寄贈されました。



4/10 飛島の 魅力を発信

酒田市地域おこし協力隊として、五十嵐麟太郎さん（新潟県出身）に委嘱状が交付されました。五十嵐さんは1年間飛島に住み、地域の活性化に関する活動や、島の人の暮らしのお手伝いなどを行います。

4/10 医療の 道へ

市立酒田看護専門学校の入学式が行われ、第5回生30人が同校に入学しました。新入生を代表して佐藤彩花さんが決意の言葉を述べ、医療の道の第一歩を踏み出しました。



4/11 新しい自転車で 観光地を周遊

荘内ガス株式会社から観光用自転車が寄贈されました。山形デスティネーションキャンペーンを目前に控えた今年は、例年の2倍の20台が寄贈。獅子頭を被ったキャラクターがプリントされた自転車は、酒田を訪れる観光客の足として活躍します。

ズームアップ! さかた Zoom up

私の街さかた。あの日あの時。

4/12 海洋少年団 入団式・進級式

酒田海洋少年団の入団式・進級式が酒田海洋センターで行われました。4人の新入団員は、真新しい制服に身を包み敬礼。式典終了後、酒田海上保安部の巡視艇「べにばな」に乗り込み、酒田港内を体験航海しました。



4/13 スタート ダッシュ

光ヶ丘公園内クロスカントリーコースを会場に、第49回酒田市クロスカントリー大会が開催されました。歓声が響く中、参加した小学3年生から一般の男女528人が、黒松林の中を駆け抜けました。

4/15 菅内閣官房長官 に庄内延伸などを 要望

本間市長が、本多市議会議長と佐藤酒田商工会議所会頭とともに首相官邸を訪れ、菅内閣官房長官に山形新幹線の庄内延伸などに関する要望書を提出しました。



取材 ノート から

第六中生徒が修学旅行で酒田をPR。こうした市民一丸となった活動が酒田に元気を与えてくれるはず(す) ▶一新される酒田まつりの立て山鉾。新たな祭りのシンボルの雄姿に期待(ま) ▶海洋少年団の入団式を初取材。入団した子どもたちと同様に、新しい環境にて心機一転(か) ▶薄桃色の桜の季節が過ぎれば、空には鮮やかな鯉のぼり。色につられて活動的になるような(み)



3/26 本市の教育支援のために

東北エプソン株式会社より、本市の小学校児童の教育支援のためにベルマーク点数証明書が寄贈されました。同社からのベルマークの寄贈は今回で3回目。市では、寄贈されたベルマークで万歩計を購入し、市内小学校に貸し出しています。

4/2 酒田港から輸出

花王株式会社酒田工場（大浜二丁目）は、紙おむつの新工場の竣工式を行いました。新工場の建設を記念して、昨年の9月から本市に出生届を提出した方に花王株式会社より紙おむつと誕生カードを贈呈していただいています。



3/25 浜中地区の農業集落排水事業通水式

浜中地区の公共用水域の水質保全を担う農業集落排水処理施設が完成し、通水式が行われました。【概要】計画人口／1,730人▶総事業費／約15億4千万円▶処理方式／連続流入間欠曝気方式▶処理能力／日平均468立方メートル

4/1 白崎医師の遺志による奨励金を贈呈

旧白崎医院（南新町一丁目）で、本市在住で国立大学法人立大学などの医学部に入学した方に白崎資金医学振興奨励金が贈呈されました。目録を受け取った3人は、それぞれの将来の抱負などを語りました。



4/3、4 東部中、亀ヶ崎小開校式

松山中と飛鳥中、亀城小と港南小が統合して誕生した、市立東部中学校と市立亀ヶ崎小学校の開校式が行われました。開校式では新しい校章と校歌が披露され、地域の皆さんが見守る中、新しい学校生活が始まりました。



4/6 消防団辞令交付式

酒田市消防団の辞令交付式がひらたタウンセンターで行われ、階級昇任者と新入団員約170人が出席。辞令交付の後に、新入団員を代表して阿部太郎氏が宣誓を行いました。

4/7、8 先輩方に迎えられ

市内の小中学校で入学式が行われました。松山中と飛鳥中が統合し誕生した市立東部中学校には、94人が入学。先輩の温かい拍手に迎えられ、中学校生活の第一歩を踏み出しました。

